News Release

Minister for International Trade



Communiqué

Ministre du Commerce extérieur

 N^{0} 086

Le 24 avril 1990

LES ENTREPRISES MEXICAINES ET CANADIENNES CHERCHENT À ACCROÎTRE LES ÉCHANGES COMMERCIAUX

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui le réétablissement et la réorganisation de la Chambre de commerce Canada-Mexique pour appuyer l'expansion rapide du commerce et des investissements Canada-Mexique.

"La Chambre représente, pour les gens d'affaires et responsables du commerce des deux pays, une excellente tribune pour discuter des tendances et perspectives du marché " d'affirmer M. Crosbie. Le Ministre dirige au Mexique une mission d'expansion commerciale comptant 20 dirigeants d'entreprises canadiennes.

M. Crosbie a observé qu'à la suite des nouvelles mesures favorisant le commerce et l'investissement instituées par le Président mexicain Salinas de Gortari, les dirigeants d'entreprises canadiennes et mexicaines estiment que le moment est venu d'accroître les courants commerciaux et financiers. La Chambre de commerce Canada-Mexique a été originellement établie à Mexico en 1981, mais ses activités sont en veilleuse depuis un certain nombre d'années.

L'initiative de la Chambre de commerce Canada-Mexique fait suite à la récente visite du Premier ministre Brian Mulroney au Mexique et à la signature d'un protocole de coopération entre le Conseil commercial mexicain pour les affaires internationales (CEMAI) et le Conseil canadien pour les Amériques en vue de renforcer les liens entre entreprises des deux pays.

Le commerce bilatéral entre le Canada et le Mexique s'est accru de 25 % en 1989 pour passer à 2,28 milliards de dollars.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, communiquer avec le:

Service des relations avec les médias Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (613) 995-1874

LA CHAMBRE DE COMMERCE CANADA-MEXIQUE

BUREAU DE DIRECTION

Président honoraire L'ambassadeur David J. S. Winfield

Ambassade du Canada

Vice-président honoraire M. Gérard Latulippe

Délégué général du Québec

Vice-président honoraire M. James Leach

Ministre-conseiller (Commerce)

Ambassade du Canada

Président Lic. Franciso Rivera-Duarte

Buro Central de Informatica

1^{er} Vice-président M. Gordon Viberg

Président

President-Stouffer

2^e Vice-président M. Erik Carlberg

Représentant principal

Banque de Montréal

Trésorier Lic. Ernesto Valenzuela

Galaz, Gomez, Molfin, Chevero,

Yamazaki, S.C.

Secrétaire M. Julian De Nys

Économiste

Directeur Luis Noriega, Ing.

Presidente y Director General

Grupo Santalo S.A. de O.V.

Directeur Lic. William Kryzda

Goodrich, Riquelme y asociados